
CONSELHO DE SEGURANÇA ALIMENTAR E NUTRICIONAL DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO –
CONSEA-RIO

EXTRATO DA ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE SEGURANÇA ALIMENTAR E
NUTRICIONAL DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO - CONSEA-Rio, GESTÃO 2018/2020.

Aos quatorze dias do mês de agosto de dois mil e dezoito, às 14h30, em primeira convocação,
na sala de reuniões do subsolo da Prefeitura, à Rua Afonso Cavalcanti nº 455 sala 1, o CONSEA-
Rio iniciou sua quinta reunião ordinária da Gestão 2018 até 2020 para deliberar sobre a seguin-
te ORDEM DE TRABALHO: Verificação de presença/quórum; Aprovação de Ata da 4ª  AGO; As-
suntos gerais e informes: a) Informes das Câmaras Temáticas Permanentes, b) Edital de Vacân-
cia, c) GT de Comunicação; Semana de Alimentação Carioca 2018; LOSAN/CAISAN; Pendências –
continuação. Estavam presentes na instalação do Plenário as instituições: SMASDH, SMS/INAD,
SMS/VISA, SME, Rede CAU, Ação da Cidadania, AST, Rede Ecológica, CRN-4ª, ACELBRA/RJ, SESC,
UNEGRO, CEM, além dos convidados: Associação Franco Brasileira, Rede Ecológica, SECONSER-
MA, Rede CAU, Sociedade Civil. Faltas justificadas: UNACOOP, Instituto de Nutrição – UERJ. 1. –
Verificação de presença/quórum. -  A presidente inicia a plenária após o quórum e passa ao
item. 2. - Aprovação de Ata da 4ª AGO – Ata aprovada sem correções. - 3. - Assuntos gerais e
Informes: a) Informes das Câmaras Temáticas Permanentes. – Houve ajustes na proposta da TR
da SAC, substituindo algumas atividades anteriormente agendadas por outras, devido a agendas
conflitantes. b) Edital de Vacância. – A comissão de vacância informa que houve análise de uma
candidatura para movimento tradicional, entretanto, foi indeferida. c) GT de Comunicação. – O
GT de comunicação do conselho deu informes e fez convites para publicização do Consea-Rio
nas mídias sociais. Informam que a Carta Aberta sobre o veto à LOSAN está sendo publicizada.
4. - LOSAN/CAISAN. – Informa que a deliberação da AGO foi a de solicitar audiência com o Sr.
Paulo Messina (Casa Civil) e João Mendes de Jesus (SMASDH) para dialogar sobre o veto. Foi dis-
cutido ainda que o decreto da CAISAN demanda que os Secretários das pastas envolvidas indi -
quem seus suplentes, entretanto a única secretaria que fez isto até o momento foi a SMDEI. 5. -
Semana de Alimentação Carioca 2018 – O tema da FAO para o dia mundial da alimentação
2018 que é “#FomeZeroaté2030” foi apresentado. Programação: Dia 15 Café na roça, Dia 16
substituição da atividade da frente Parlamentar pela campanha “Produtos da gente” e feira da
UERJ, Dia 17 atividade na Arena Dicró, Dia 19 seminário no MP sobre PNAE. 6. - Pendências –
continuação. – Neste item foram realizados informes gerais. Não havendo mais nada a tratar,
encerrou-se a reunião às 17h do dia 14 de agosto de 2018. Eu, Adriano Henrique Ferreira Rodri-
gues, Assistente Social do CONSEA-Rio, lavrei a presente ata, contando com recurso da escuta
do áudio da reunião, que vai assinada por mim, e pela Secretária Geral Jurema Batista da Silva
(SMASDH), com a aprovação dos conselheiros que assinaram a listagem de presença na plenária
e revisada por quem de direito. Rio de Janeiro, 14 de agosto de 2018. Adriano Henrique Ferreira
Rodrigues. 
Jurema Batista da Silva (SMASDH). Secretária Geral do CONSEA-Rio.
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